

Ressort: Vermischtes

Studie: Ältere Paare gehen strittigen Themen gerne aus dem Weg

Baierbrunn, 03.09.2013, 12:08 Uhr

GDN - Ältere Paare gehen strittigen Themen gerne aus dem Weg, um den Hausfrieden nicht zu gefährden. Das berichtet das Apothekenmagazin "Senioren Ratgeber" auf Basis einer Studie von Forschern der Universität San Francisco, die Paare per Video in Konfliktsituationen beobachtet hatten.

Demnach legen jüngere Menschen ein derartiges Verhalten eher nicht an den Tag. "Wenn Paare älter werden, neigen sie dazu, Konflikte klein zu halten und positive Erlebnisse zu verstärken", sagte Studienleiterin Sarah Holley. Das Team um Holley hatte über 13 Jahre lang 127 Paare immer wieder eingeladen, um vor der Kamera zu streiten. Laut der Studie, die im "Journal of Marriage and Family" veröffentlicht wurde, wichen ältere Paare bei strittigen Themen auf neutrale oder positive Gesprächsthemen aus, während jüngere Paare dies eher nicht taten. Die Forscher folgerten daraus, dass sich ältere Menschen lieber auf erfreuliche Erlebnisse konzentrieren, zudem spiele vermutlich auch eine Rolle, dass sie ihre verbleibende Lebenszeit bestmöglich nutzen wollen, heißt es in der Studie.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20978/studie-aeltere-paare-gehen-strittigen-themen-gerne-aus-dem-weg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com